Maestría en Políticas de vinculación con China

Cuerpo docente



Sabino Vaca Narvaja - Director

Especialista en asuntos con China. Licenciado en Ciencia Política y Gobierno, Universidad Nacional de Lanús (UNLa). Embajador Extraordinario y Plenipotenciario de la República Argentina en la República Popular China (2021-2023). Dirige el Programa de Cooperación Vinculación Sino-argentino (PROSA) en la UNLa. Asesor, Honorable Cámara de Diputados de la Nación. Autor de "China, América Latina y la geopolítica de la nueva Ruta de la Seda" (Edunla, 2018) y "¿Por qué China? Miradas sobre la Asociación Estratégica Integral" (Edunla, 2015).



Camila Quian - Coordinadora académica

Licenciada en Comunicación Social por Universidad de Buenos Aires (UBA), Especialista en Estudios de China Contemporánea (UNLa) y Tesista por la Maestría en Investigación en Ciencias Sociales de la Facultad de Ciencias Sociales (FSOC-UBA)

Docente universitaria. En la actualidad, coordina académicamente la Especialización en Estudios en China Contemporánea en la Universidad Nacional de Lanús (UNLa), y se desempeña como investigadora en el Centro en Investigación en Estudios Sino-Latinoamericano. Miembro del Centro de Estudios Soberanía.



Martín de Vedia y Mitre

Licenciado en Comunicación Audiovisual, técnico superior en Periodismo y diplomado de posgrado en Comunicación de Paz de la Universidad Autónoma de Barcelona. Fue director de Prensa y Comunicación de la Embajada de Argentina en China, gerente de Medios Digitales de Radio y Televisión Argentina, periodista en Perfil, BAE y Télam, entre otros, e integró equipos de prensa de campañas presidenciales.



Francisco A. Taiana

Historiador y sinólogo argentino. Egresado del Colegio Nacional de Buenos Aires, cursó la carrera de Historia en la Universidad Torcuato Di Tella (UTDT). Es Magíster en Estudios Latinoamericanos por la Universidad de Oxford y Magíster en Estudios Chinos por la Universidad de Pekín. Es profesor de la Universidad Nacional de Quilmes (UNQUI) y Director de la Especialización en Estudios en China Contemporánea en la Universidad Nacional de Lanús (UNLa). En 2024, fue investigador invitado del Centro Latinoamericano de la Universidad de Ankara. En 2017, publicó su primer libro: "Julio Argentino Roca, un lugar incómodo en el pensamiento nacional", y en 2023, publicó su segundo libro: "Argentina, China y el mundo (1945-2022)".



Sebastián Schulz

Licenciado en Sociología y Especialista en Estudios Chinos por la Universidad Nacional de La Plata (UNLP). Docente de la UNLP y de la Especialización en China Contemporánea de la UNLa. Doctorando en Ciencias Sociales, con tema de investigación referido a los cambios geopolíticos contemporáneos surgidos a partir de la emergencia del BRICS. Investigador del Centro de Estudios Chinos del Instituto de Relaciones Internacionales de la UNLP y del Centro de Investigaciones en Política y Economía (CIEPE). Integrante de los Grupos de Trabajo de CLACSO "China y el mapa del poder mundial" y "Geopolítica, Integración Regional y Sistema Mundial".



Patricia Jesica Suárez

Es argentina, Doctoranda en Ciencia Política (UTDT), politóloga de la UBA (2015), y posee una Maestría en Políticas Públicas en UTDT (2018). En el Centro de Estudios de Estado y Sociedad (CEDES) se desempeña como investigadora en el campo de la salud y las políticas públicas encomendados por organismos multilaterales. Es profesora de la materia Metodología de la Investigación en Ciencia Política II (FSOC-UBA), y está a cargo del taller de tesis de la Maestría en Políticas Públicas (UTDT). Recientemente se ha incorporado como profesora titular en la Maestría en Gobierno (FSOC-UBA).



Lucas Villasenín

Licenciado y Profesor en Filosofía de la Universidad de Buenos Aires. Máster en Política Mediática: Mapas y herramientas para una nueva cultura ciudadana de la Universidad Complutense de Madrid y egresado de la Diplomatura internacional de Comunicación Política y Gobierno de la Universidad de Tres de Febrero. También es Especialista en Estudios de China Contemporánea de la Universidad de Lanús.



Esteban Zottele

Ha vivido por 20 años en China y es Dr. en Administración de Empresas por la Universidad Renmin (China). Profesor de la Universidad de Changzhou y Vicedirector del CELA. Representante de la Universidad Veracruzana en China e Investigador del CECHIVER. Miembro honorario de la MEXCHAM, Asesor honorario del Instituto de la IFR, Medalla Honorífica de la Provincia de Jiangsu (2019), Ciudadano Honorario de la Ciudad de Changzhou (2021). Ha dictado numerosas conferencias, y publicado artículos y libros sobre la relación entre China y América Latina.



Joaquín Estrader

Magister en administración de empresas (SWJTU 西南交通大学), Licenciado en ciencia política y doctorando en ciencias sociales (Universidad de Buenos Aires). Actualmente se desempeña como docente en la Universidad de Finanzas y Economía del Sudoeste (SWUFE西南财经大学). También ha trabajado en la Universidad de Changzhou (CZU 常州大学). Sus temas de investigación se enfocan en marketing digital, marca país y sociología de la cultura.



Santiago Notarfrancesco

Abogado (UNC). Especialista en China Contemporánea (UNLa). Miembro del Comité de Expertos del Centro de Estudios de Países Hispánicos de la Southwest University (Chongqing). Además, es Diplomado en Gestión de Negocios con la RPCh (CEA-UNC) y Visiting Scholar en Jinan University (Guangzhou). Es autor del libro "Córdoba y China: un mundo de oportunidades"; y anfitrión del podcast Descubriendo China.



Ignacio Villagran

Es Doctor en Lenguas y Culturas Asiáticas por la Universidad de Michigan (2015), especializándose en Historia de China. Obtuvo su Maestría en Estudios de Asia y África: China en El Colegio de México (2006) y su Licenciatura en Ciencia Política en la UBA (2001). Se desempeña como Profesor Adjunto a cargo de la materia "Problemas de Política Internacional" (FSOC-UBA) y de la materia "Historia de Asia" en la Universidad Nacional de General Sarmiento (UNGS), donde también es investigador del Proyecto "Poéticas de la Historiografía". Dirige el Centro de Estudios Argentina-China (CEACh) y coordina del Grupo de Estudios del Este Asiático (GEEA) del Instituto de Investigaciones "Gino Germani" (FSOC-UBA)



Julian Bokser

Licenciado en Psicología UBA. Doctorando en Ciencias Sociales UBA. Profesor en la Facultad de Psicología UBA y en el Colegio Nacional de Buenos Aires UBA. Ex becario del CONICET, ha participado en diversos equipos de investigación. Ha realizado publicaciones a nivel nacional e internacional y actualmente es también responsable de relaciones institucionales del Instituto Tricontinental de Investigación Social.



Chenxi Luo

Directora del departamento de filología hispánica y del Centro de Estudios de países emergentes de América Latina de Southwest University of China. Licenciada en filología hispánica por la Universidad de Heilongjiang (China), Máster en Estudios de Comunicación, Periodismo y Doctora en Educación por la Universidad Complutense de Madrid (España). Escribió artículos sobre enseñanza del español y la construcción de la imagen nacional de China en América Latina y el Caribe. En la actualidad investiga la cooperación para la reducción de la pobreza entre China y los países de América Latina.



Tomás Pomar

Docente a cargo de las Asignaturas "Elementos del Derecho Constitucional" y "Justicia Digital" de la Facultad de Derecho en la Universidad de Buenos Aires. Abogado con estudios de especialización en Derecho Informático y TICs por la Universidad de Buenos Aires. Es miembro fundador del Observatorio de Derecho Informático Argentino (ODIA), donde dirige diversos proyectos de investigación jurídica en torno al estudio de la normativización y judicialización de las nuevas realidades intermediadas por el uso de nuevas tecnologías. Autor de diversos libros y artículos jurídicos, también ha participado en numerosas conferencias y foros, tanto nacionales como internacionales.



Juan Emilio Ribera

Abogado por la Universidad de Buenos Aires. Cursó la Carrera de Especialización en Derecho Informático en la UBA y el Programa de Protección de Datos Personales en la Universidad Torcuato Di Tella. Es integrante del Observatorio de Derecho Informático Argentino (O.D.I.A). Actualmente es funcionario del Poder Judicial de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires. Docente en la materia Justicia Digital en la Facultad de Derecho (UBA) Compilador de "Criptomoneda y Soberanía: Tensiones del dinero en el Siglo XXI" (2021).



Isidro Baschar

Licenciado en Relaciones Internacionales (USAL). Profesor en la Maestría Interdisciplinaria en Energía del Centro de Estudios de la Actividad Regulatoria Energética (UBA) y el Posgrado en Energía Nuclear (FIUBA) y profesor invitado en la Licenciatura en Tecnología Nuclear (UNR). Fue asesor de la Comisión Nacional de Energía Atómica (2012-2022), Director en Nucleoeléctrica Argentina (2020-2023) y desde 2023 es Gerente de Capacitación y Entrenamiento. Posee especializaciones en desarrollo y gestión de proyectos de infraestructura nuclear; gestión de conocimiento nuclear; licencia social y vinculación con actores interesados de la industria nuclear; comunicación estratégica para instituciones nucleares; evaluación de proyectos energéticos; diseño, gestión y administración de proyectos de inversión con financiamiento externo y gestión de proyectos.



Lucia Gaitan

Licenciada en Relaciones Internacionales (USAL). Tesista de la Maestría Interdisciplinaria en Energía del Centro de Estudios de la Actividad Regulatoria Energética (UBA) y egresada del Posgrado en Energía Nuclear (FIUBA) en 2023. Trabaja en Nucleoeléctrica Argentina S.A., donde cumple funciones en la Gerencia de Relaciones Institucionales y Comunicación y, actualmente, en la Gerencia de Capacitación y Entrenamiento como responsable del área Vinculación con Universidades y Organismos Internacionales.



Fernando Suarez Rubio

Doctorando en Relaciones Internacionales en la USAL. Cursó la Maestría en Administración de Políticas Públicas de UDESA y el Curso de Formación Integral de la República Popular China (RPC) de CLEPEC. Es profesor de la USAL y la UAI en donde dicta el seminario internacional "China & Latin America: economic relations and political approaches" y es profesor invitado del Seminario "Latin America International Relations" del Council on International Educational Exchange (CIEE). Ha escrito diversos artículos de divulgación y capítulos de libros especializados en la República Popular China. Es asesor político en el Senado de la Nación.



Máximo Carlos Peralta

Arquitecto, urbanista y paisajista. Maestría en Urbanismo en la Universidad de Tongji (Shanghai, China). Maestría en Arquitectura del Paisaje en la Universidad Católica de Córdoba (Córdoba, Argentina). Especializado en Ciudades Inteligentes y Ciudades del Futuro en la Escuela Politécnica Federal de Zúrich (Zúrich, Suiza). Experiencia en el campo de la arquitectura sustentable y la planificación urbano-territorial, tanto en el ambiente público como privado. Autor de artículos, seminarios y talleres para diversos medios sobre "Territorio, Urbanismo y Arquitectura en China". Profesor de idioma chino y caligrafía.



Pei Ya Ni

Inició su carrera como docente de chino mandarín y dictó clases de cultura china, protocolo y ceremonial chino el año 2004 en la Universidad Blas Pascal, en la ciudad de Córdoba. Desde el año 2013 hasta la actualidad se desempeña como docente de idioma chino mandarín en el Laboratorio de Idiomas de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Buenos Aires y en el Instituto Tecnológico de Buenos Aires. Desde el año 2022 se unió al equipo de Centro de Idiomas de la Universidad Nacional de José Clemente Paz como docente de chino mandarín.



Mauro Ribera

Licenciado en Relaciones Internacionales (UCA), becario del Instituto Confucio de la Ciudad de Buenos Aires en la Universidad de Jilin. Director del departamento de Idiomas del Centro de Estudios Soberanía.



Joaquin Ribera

Secretario de Relaciones Internacionales del Partido Justicialista de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, miembro del Centro de Estudios Soberanía.

